



Am Kivitzbusch 30  
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 90 46 70  
Fax: 02131 / 90 46 65

Neuss, 10.08.2023

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie haben mit Ihren Familien angenehme Sommerferien verbracht.

Wir freuen uns sehr darüber, dass der Schulstart so reibungslos verlaufen ist. Dafür möchten wir allen Kindern ein großes Kompliment aussprechen. Auch die Erstklässler/innen sind schon richtige Schulkinder.

Ich möchte mich ganz herzlich bei allen bedanken, die zum Gelingen der Einschulungsfeier beigetragen haben. Es war ein sehr schönes Fest. Ein besonderer Dank gilt den Eltern der 2. Klassen, die die Verköstigung unserer Gäste auf dem Schulhof übernommen haben, und ebenso dem Förderverein, der unsere neuen Schulkinder mit bunten Ballons, Bleistiften und einer kleinen Süßigkeit zum 1. Schultag überrascht hat.

Ab der kommenden Woche sollte es für Eltern und Kinder möglich sein, sich am Schuleingang voneinander zu verabschieden. Von dort schaffen es auch alle Erstklässler/innen ganz bestimmt, den Weg in die Klasse alleine zu meistern. Dabei helfen gerne die Kinder aus den Patenklassen 4a und 4b.

Ich freue mich, Frau Ingensandt, Frau Schmitt und Herrn Spangenberger an der Schule begrüßen zu dürfen. Der Vertrag für Frau Ingensandt als Fachkraft für das Fach „Deutsch als Zweitsprache“ konnte verlängert werden. Frau Schmitt kehrt mit zunächst acht Stunden aus der Elternzeit zurück und wird als Fachlehrerin eingesetzt. Herr Spangenberger wird unser Team als Fachlehrer mit sechs Stunden verstärken. Zu unserem großen Bedauern musste ich Frau La Bella für das kommende Schuljahr an eine andere Schule abordnen.

Heute haben Ihre Kinder den Stundenplan erhalten, der ab Montag, dem 14.08.2023, gültig ist. Sie finden den Stundenplan im Schulplaner Ihrer Kinder. Im Stundenplan ausgewiesen sind zusätzlich die von der Bezirksregierung verbindlich vorgeschriebenen Lesezeiten. Über die Lesezeiten erhalten Sie nähere Informationen während der Klassenpflegschaftssitzungen, zu denen Sie alle eingeladen werden.

Dem Leoschulteam und auch vielen Eltern fällt auf, dass das Verkehrsaufkommen vor unserer Schule in den Bring- und Abholphasen jetzt zum Schuljahresstart wieder sehr hoch und die Situation dadurch sehr gefährlich für unsere Schulkinder ist. Deshalb haben wir folgende dringende Bitte an Sie:

Bitte nutzen Sie – sofern Sie Ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen müssen – den extra für unsere Schule eingerichteten Haltestellenbereich auf dem Nordbadparkplatz oder alternative Haltepunkte in fußläufiger Entfernung zur Leoschule. Von dort könnte Ihr Kind gegebenenfalls alleine oder gemeinsam mit Ihnen eine kleine Wegstrecke zu Fuß zurücklegen. Fahren Sie –

wenn möglich - bitte nicht den letzten Teil der Straße „Am Kivitzbusch“ bis in den Wendehammer. Unterstützen Sie Schulwegfreundschaften, so dass Ihr Kind den Schulweg bald zu Fuß mit anderen Kindern meistern kann. Wir hoffen, dass Ihr Verhalten und diese Maßnahmen sowie geplante Aktionen der Lehrkräfte und der Schulpflegschaft dazu beitragen, die Situation für unsere Schulkinder zu entschärfen.

Herzliche Grüße

Marion Amandi  
(Rektorin)